

# Oliver Malek wechselt zum Post SV Görlitz



Nachdem Oli in dieser Saison unser vorderes Paarkreuz verstärkte und maßgeblichen Anteil am Klassenerhalt hatte, wird er uns nach nur einem Jahr Vereinszugehörigkeit leider in Richtung Görlitz verlassen. Der Post SV, frischgebackener Aufsteiger in die Landesliga, unterbreitete ihm ein Angebot, welches wir nicht leisten konnten bzw. wollten. Wir wünschen Oli in Görlitz, wo er ja auch seit einem Jahr wohnt, alles Gute und maximale Erfolge.

Darüberhinaus ist nun auch amtlich, dass Sarah Wagner in der kommenden Saison ihre Punktspiele für den TTC Neusalza-Spremberg bestreitet. Ob dies in der Sachsenliga oder der Landesliga sein wird, entscheidet sich am 14.05. bei den Relegationsspielen. Sarah wird jedoch weiterhin die MSV-Farben vertreten, da der MSV Bautzen 04 ihr Stammverein bleibt.